
⻘年部の学びは⾃社の
発展に本当に活きるのか？

�
会社よくしたいなら

外（県外）に出たらええよ。
会社におっても

何も変わらんじゃけん

義⽗から事業承継をした岸本さん、
敵意向き出しな社員と時間を使い、

話し合いをし時間をかけた事で
今は右腕として会社に貢献してくれる仲間として
共に成⻑しました。なぜ共に成⻑できたのか？

なぜ岸本さんは敵意剥き出しな⼈と向き合えたのか？
社員さんの敵意を好意に変換できた岸本さんから

学ぶものは沢⼭ありますので今⾃社に課題がある⽅は必⾒！
広島同友会で全国で広報をされている岸本さんが

何の為に全国の⻘年部の例会に参加しているのか？
�
�

⻑野県中⼩企業家同友会⻘年部4⽉例会

⻄⽇本環境開発(協組)
代表理事

岸本 拓也
（広島県同友会）

岡⼭出⾝

�⽇時：4⽉12⽇（⽔）
�  ��  18:30〜21:00

�
同友会活動と⾃社の発展を両⽴し、
どう成⻑させているかを学べます！

�

�
�会場�：松本市勤労者福祉センター

参加費：1500円
懇親会費別途

参加申込書

例会：□参加します����������□参加できません  懇親会：□参加します   �□参加できません 

お役職/お名前�                 ������� 会社名               �   

（同友会会員の⽅は）所属同友会            
★メールアドレスをお知らせください➡                       

https://www.city.matsumoto.nagano.jp/soshiki/77/5651.html

